

## Mot du Conseil

**A**u jour de la Pentecôte, les apôtres sont embrasés par le feu de l'Esprit Saint. Ce grand souffle transforme alors la vie de ces hommes pétrifiés de peur et de doute. L'Esprit a également bouleversé la vie de Saint-François. Ainsi illuminé de l'intérieur, il peut aller à la rencontre de tout homme devenu son frère.



De Pentecôte, en Pentecôte, cet Esprit a traversé la vie des franciscains. Il a inspiré des paroles, des gestes et des actes qui ont fait d'eux des hommes fraternels et cohérents avec l'Évangile, compagnon de route de nos doutes et de nos joies.

Voilà qu'à l'occasion de cette fin d'année scolaire, guidés par l'Esprit saint, les membres du conseil national proposent en juin et juillet 2023 plusieurs rencontres :

**Le RADAR** (rencontre des assistants spirituels régionaux) est programmé le 1<sup>er</sup> juin 2023, où sont invités comme chaque année les assistants spirituels, frères, religieuses et laïcs. C'est un lieu de communion pour pouvoir se rencontrer, échanger mais aussi partager et réfléchir ensemble sur l'assistance spirituelle. Comme évoqué lors du dernier chapitre national à Vannes en 2022, deux frères provinciaux se sont engagés cette année à répondre aux demandes d'accompagnement du Conseil National. C'est pourquoi, ce RADAR est animé cette année par notre frère provincial Jean-François Marie Auclair.

**Une visioconférence est programmée le 13 juin 2023** à l'attention des ministres des différentes régions. Cette rencontre a pour objet de présenter les célébrations des centennaires de 2023-2026, ainsi que les nouvelles mesures applicables dès cette année en matière d'assurance pour les séjours "vacances franciscaines",

**La session de formation des assistants spirituels** première année, aura lieu aux grottes de saint Antoine à Brive du 16 juillet au 23 juillet 2023. Les participants sont toutes des personnes appelées par leur conseil régional, pressenties pour éventuellement devenir accompagnateur spirituel de Fraternité. Le thème de cette première semaine de formation sera le suivant : « **Prendre conscience de sa propre vie spirituelle pour mieux accueillir la vie spirituelle de chacun des membres et de la Fraternité** ».



En ce début d'été, nous allons donc vivre ensemble et de façons diverses, des temps de vie fraternelle, de partages, d'enseignements et d'intériorité.

Bon été à chacune et chacun,

Bon été au souffle de l'Esprit, que nos yeux s'ouvrent pour pouvoir contempler l'œuvre de Celui-ci dans le monde, et en tout homme. ■

■ *Claire Hulot,*  
*Ministre nationale*